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運動会が無事終了いたしました
校長 沢 田 真 也

今年度は昨年度のような雨による延期もなく，過ごしやすい爽やかな天候の中，創立１４１

年目の運動会を開催することができました。そして，学年ブロックを分散するなどのコロナ禍

対策は相変わらずでしたが，久しぶりの土曜日開催となることで，ご家庭の皆様にたくさんの

ご来場をいただき，盛会のうちに終えることができました。本当にありがとうございました。

早朝に，開催を知らせる煙火を打ち上げたのも久しぶりでしたので，年々通常の運動会に戻

りつつあるようにも感じておりました。

また，今年度は練習期間の天候に雨が少なく，グラウンドで砂の混じった風の中での取組が

続きましたが，子供たちは児童会で設定したスローガン『走り抜け 仲間が待ってる ゴール

ライン』を掲げ，いろいろと工夫してがんばっていました。少しずつコロナ禍の制約が緩和の

方向に向かっているような中でしたので，子供たちからも熱意がより強く感じられたような気

がいたします。そして，やはり，運動会は小学校の体育的行事としては１番大きなものなので，

当日の演技や競技は，子供たちの心に残るものになったように思います。

種目は，各学年ブロックの徒競走（低６０，中８０，高１００ｍ），団体（玉入れ，全員リ

レー，アミーゴ，台風の目 等）と，「パワフル全開！おいらせよさこいソーラン」（４年）で

進められました。１年生のＰ丸様，６年生のＢＴＳ，それぞれ可愛く，格好よいダンスでした。

午前中の開催でしたが，６年生の子供たちは，朝からの自分の持ち場の仕事も本当によくが

んばったと思います。誘導係，放送係，用具係，決勝・審判係，招集係，記録係，救護係，そ

れ以外の細かい仕事なども，しっかりとこなしてくれました。応援については，プログラムに

はなかったものの，中村朔蒔さん（赤），松田一真さん（白），種市琉生さん（黄組）の３人の

団長さんを中心に，それぞれの個性を出しながら一生懸命がんばり続けました。そのおかげで，

分散での競技であっても，各組各学年が心を一つにしてがんばることができたと思います。子

供たちは，運動会を通して，「全力で，一生懸命粘り強くがんばること」「仲間と力を合わせて

努力すること」の大切さを，学ぶことができたと感じています。一生懸命行うことが感動を生

むということも体感できたように思います。

ところで，来年度の運動会は，いよいよ全校児童がグラウンドに揃っての，コロナ禍の前の

形に近い開催になることが予想されます。または，そのような状況になることを切に願いたい

ものです。ただし，昨年度も記載しましたが，熱中症の問題も次にクローズアップされること

は間違いないと思います。今年は常時グラウンドに出ているのは，６年生だけでしたので，４

つテントを張るだけで済みましたが，来年度全校児童となると１０張以上のテントが必要にな

ってくるように思います。

これから，コロナ対応と緩和の落とし所を見つけながら，種々の学校行事を行っていくわけ

ですが，本当に難しい判断を迫られる感じがします。その時々の状況を正確に把握し，適切な

運営を行うよう努めて参りたいと考えております。ご理解，ご協力よろしくお願いいたします。



４/８（金）と１１（月）に１年生の交通安全教室と２
～６年生の下校指導を実施しました。
４/８には，青葉防犯パトロール隊の方に来ていただ

き，安全な歩行
について指導も
頂きました。学
校周辺の道路は
交通量も多く，
声掛け事案も発
生しています。
安全な登下校の
ために学校でも
日々指導してい
きます。

４/２７（水），５/２（月）にパイオニアソーラ
ンの皆さんを講師としてお招きし，よさこいソーラ
ン講習会を実施しました。
４年生は，生の踊りの迫力に圧倒されながら，一

生懸命に練習しました。その成果は，運動会での見
事な踊りにつながりました。

４ / ２２
（金）は，第
1 回参観日と
昨年度は実施
できなかった
学級懇談を実
施しました。
午前中は3時間に分けての授業参観，午後は5校時終了後に
学級懇談と分散での実施となりましたが，たくさんの保護者
の方に参観していただきました。7 月には第２回参観日があ
ります。たくさんのご参加をお待ちしています。

４/２６（火）前期児童会総会を実施しました。感染対
策のため，体育館に集まっての開催とはいきませんでした
が，放送と録画映像を使い，今年度の活動を発表した

り，子供たちの要
望に応えたりする
時間となりまし
た。特に6年生は
最高学年としての
決意を新たにして
いました。

今年度は，１年生と６年生がそれぞれのクラスの体育
の時間を利用して，１年生を迎える会を実施しました。
感染予防対策として，全校や学年まとまっての集会と
はいきませんでしたが，それぞれの迎える会では，6 年
生が趣向を凝らして１年生を楽しませました。１年生
からは，また一緒
に活動したいとい
う声も聞かれまし
た。

５/１６（木）マルハンさんから学校で集めてい
るプルタブキャップ等を寄付していただきました。
福祉活動委員会の委員長

工藤大和さんが，ありがと
うございますと受け取りま
した。

町の緑化運動推進に協力す
る形で学校では緑の羽根募
金を実施しています。ここ
でも福祉活動委員会のいい
声が響いています。

安全な生活に向けて

第 1回参観日と学級懇談を実施しました

自分たちの学校を自分たちの手で

よさこいソーラン講習会を実施しました

６年生が１年生を楽しませました

プルタブキャップ等の寄付をいただきました

緑の羽根募金実施中です



木ノ下ファイターズ
令和４年４月３０日 第６回おいらせ町長旗争奪少年野球大会兼各種町内予選会 優勝

木ノ下アルビローハ
令和4年5月２８日 AOFA第５４回青森県U-１２サッカー大会上北・下北地区予選会 準優勝

入 賞 お め で と う ご ざ い ま す


